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Pharmacies : baisse du plafond des remises sur les médicaments génériques
Question écrite n° 8112

Texte de la question

M. Vincent Descoeur attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la
solidarité et des familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur la colère des syndicats de pharmaciens
suite à l'annonce par la direction de la sécurité sociale de son projet d'abaisser le plafond des remises sur les
médicaments génériques de 40 % à 20 %, ce qui aurait pour conséquence de priver les officines d'une
ressource essentielle à leur fonctionnement et de remettre en cause le modèle économique des pharmacies. La
remise plafonnée à 40 % sur le médicament générique représente en effet plus de 11 % de la marge brute
globale et plus de 30 % de l'excédent brut d'exploitation d'une officine moyenne. Ce projet, que la profession
condamne fermement, aurait inévitablement des incidences sur l'emploi et risquerait d'entraîner la disparition de
nombreuses pharmacies, en particulier dans les territoires ruraux et périurbains, alors que plus de 2 000
officines ont déjà disparu en dix ans. C'est pourquoi il lui demande quelles réponses le Gouvernement entend
apporter aux pharmaciens qui demandent le retrait de cette mesure.
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